

There are no translations available.

Des travaux d'élagage ont commencés depuis quelques temps sous les lignes haute tension qui passent sur notre commune.

Des personnes se sont plaintes à la mairie, de l'ampleur de l'élagage et de l'état des chemins après le passage des engins de travaux.

J'y suis donc passé pour me rendre compte.

En effet, les chemins ont été quelque peu abîmés, mais ce n'est rien quant au spectacle que laisse ces grandes trouées dans nos bois.

Vous pouvez y aller, pour se faire prendre le chemin en bas de la rue des Fillancourt (à Senneville) qui part vers Goussonville.

Le secteur en travaux actuellement. Les zones en rouge ont été totalement rasées.



Vue de plein pieds cela donne cela :





